



Villa - Chalet en venta en Rojales, Rojales

719.000€

Referencia: RS24931 Dormitorios: 3 Baños: 4 Terreno: 485m² Construído: 230m²















Costa Blanca South, Rojales

Se ofrece una villa de obra nueva en la pintoresca localidad de Rojales, específicamente en la zona de Doña Pepa. Esta moderna villa se extiende en dos plantas, y dispone de 3 amplios dormitorios y 2 elegantes baños. La planta baja alberga una cocina de estilo americano que se integra perfectamente con la luminosa sala de estar. Además, cuenta con armarios empotrados, una espaciosa terraza, un sótano, un jardín privado con una piscina y una plaza de aparcamiento. Se han empleado materiales de primera calidad y se han aplicado los mejores acabados en toda la villa.

La ubicación de esta villa es excepcional, a solo 10 minutos en coche del campo de golf La Marquesa y en una zona tranquila cerca de la costa. Rojales, una localidad con raíces agrícolas, ha evolucionado para convertirse en uno de los destinos más populares en el interior de la Vega Baja, gracias a su estratégica posición junto a las carreteras N-332 y AP-7. Los excelentes accesos permiten llegar al aeropuerto de Alicante en solo 20 minutos y disfrutar de las hermosas playas de Guardamar, La Mata y Torrevieja en solo 15 minutos.

Rojales ofrece una amplia y variada oferta gastronómica y de entretenimiento, y en sus cercanías se encuentra el prestigioso campo de golf La Marquesa Golf. Esta localidad brinda todos los servicios esenciales, como supermercados, farmacias, bancos, restaurantes y un hermoso parque natural, todos ellos situados a poca distancia de estas elegantes villas.

El campo de golf La Marquesa es uno de los campos con más historia en la Costa Blanca, con sus 18 hoyos y el icónico hoyo 17 inspirado en Sawgrass. La tradición, la calidad y la experiencia se combinan para ofrecer a los golfistas que nos visitan una experiencia única, rica en historia y desafíos emocionantes.

Clima:

El clima de la Costa Blanca, a menudo considerado el mejor de Europa , asegura un estilo de vida al aire libre muy agradable y saludable, caracterizado por completas instalaciones deportivas y de ocio, con interesantes y cosmopolitas localidades turísticas que destacan por ofrecer la mejor calidad. Servicios parcialmente exclusivos. Se consideran un verdadero lujo. Todos ellos están dirigidos a una clientela exigente que busca calidad y proximidad.

La Costa Blanca tiene más de 300 días de sol al año. Un paraíso con excelentes conexiones con toda Europa. El Aeropuerto de Alicante-Elche cuenta con modernas instalaciones y es de fácil y cómodo acceso desde cualquier punto de la provincia.

Entorno:

La zona residencial de Ciudad Quesada, localidad del sur de la Costa Blanca, se encuentra a tan sólo 30 km. del aeropuerto de Alicante. Fue fundado en la década de 1970 y desde entonces ha crecido hasta convertirse en una de las zonas más exclusivas a sólo 5 km de distancia. Distancia de las famosas playas con Bandera Azul de Guardamar. Quesada es una zona residencial bien mantenida con hermosos paisajes, con vistas a las montañas de Murcia, rodeada por un campo de naranjos y limoneros justo al lado de la laguna y las famosas salinas de Torrevieja.

Golf La Marquesa Quesada cuenta con su propio campo de golf de 18 hoyos "La Marquesa" y un club de campo. Para los amantes del golf más exigentes hay otros campos de golf en la zona como el campo de golf La Finca, el campo de golf Royal Campoamor y el campo de golf Las Ramblas a 15 km.

La Costa Blanca sigue atrayendo a gente de toda Europa y otras partes del mundo, ya que ofrece una calidad de vida única en un hermoso entorno mediterráneo, rodeado de montañas y exuberante vegetación.

Además de los campos de golf y puertos deportivos que puedes disfrutar a lo largo de la costa, la región también ofrece la oportunidad de esquiar en las cercanas Sierra Nevada, Javalambre o Valdelinares , un paraíso para los deportes de invierno con hermosos paisajes naturales. La Costa Blanca ofrece un estilo de vida único y rico, donde las mejores playas y calas del Mediterráneo se combinan con un interior lleno de montañas y pueblos que esconden una cultura y monumentos históricos únicos en el mundo.

Tenemos un regalo para ti:

En Six Seconds Properties te ayudamos a transformar tu nuevo hogar en el hogar de tus sueños ofreciéndote una visita técnica a domicilio donde nuestro equipo técnico te asesorará sobre opciones de mejoras para el hogar. Totalmente gratis!!





En Six Seconds Properties creemos que su confianza merece un trato excepcional. Estamos a tu lado cuando nos necesitas.

IMPORTANTE!!

Recuerde, que nuestros servicios NO incrementan NUNCA el precio final de la vivienda a nuestros clientes. Nuestra experiencia en el sector nos convierte en tu aliado, un asesor de confianza para ayudarte a elegir la casa de tus sueños en el mejor barrio, informarte sobre el precio de mercado de las propiedades que te interesan, las calidades utilizadas... toda la información imprescindible y objetiva para que tu experiencia sea plenamente satisfactoria.

Six Seconds Properties (965059685) forma parte de un grupo de empresas consolidadas y especializadas, todas ellas activas en el sector inmobiliario; Arquitectura, interiorismo, mobiliario, asesoramiento en compra-venta de inmuebles, etc. Estos recursos propios nos permiten ofrecer a nuestros clientes servicios únicos y exclusivos.

Six Seconds Properties es una agencia moderna, sensible con las nuevas tecnologías y oportunidades de mercado. Por ello también somos pioneros en ofrecerte la posibilidad de realizar transacciones inmobiliarias seguras y transparentes con criptomonedas.





Características:

Trastero - Almacén garden

Sótano Intercom terrace Garage